

**Stellungnahme von Bündnis 90 / Die Grünen in der Bezirksvertretung Mitte zur Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 30.04.20.**

**Zu Top 2.4 (Altstädter Kirchplatz, Mitteilung):**

Die Verwaltung beabsichtigt die Grünfläche des Altstädter Kirchplatzes zu verändern und neu zu gestalten.

Dies lediglich als Information und nicht ohne direkte Beteiligung der Bezirksvertretung Mitte.

Ich weise darauf hin das Grünflächen laut Hauptsatzung § 7, Abs. c) in den Zuständigkeits- und Entscheidungsbereich der Bezirksvertretungen fallen.

Auch die Gemeindeordnung NRW § 37 c) sieht die Zuständigkeiten bei der Pflege des Ortsbildes und sowie der Grünanlagen bei der Bezirksvertretung.

Die Beteiligung über die Gestaltung und/oder Veränderung einer Grünfläche in Form einer Informationsvorlage stellt somit einen klaren Verstoß gegen die Hauptsatzung der Stadt Bielefeld und der Gemeindeordnung des Landes NRW dar.

Auch die textliche Formulierung des Baudezernenten Moss innerhalb der Informationsvorlage „...die Verwaltung hätte entschieden“ zeugt entweder von Unkenntnis der Hauptsatzung der Stadt Bielefeld oder von Missachtung gegenüber den Rechten der Bezirksvertretung Mitte.

Im Weiteren führt der Unterzeichner an das die Kosten über entsprechende Nutzungsgebühren refinanziert werden. Ich möchte den Baudezernenten bitten sich mit der vom Rat beschlossenen Gebührenordnung der Sondernutzungssatzung vertraut zu machen um sich die Modalitäten der Refinanzierungsmöglichkeiten vor Augen zu führen.

Eine vollständige Refinanzierung ist unter den von der Verwaltung dargelegten Bedingungen nicht unbedingt gesichert.

Zudem weist die Information erhebliche Lücken in der konkreten Darstellung auf. Eine planerische Darstellung des Vorhabens die von den Bezirksmitgliedern gefordert und vom Baudezernenten bei dem damaligen Ortstermin zugesagt worden ist fehlt. Die damit verbundene Neuordnung der Fläche der Abfallbehälter taucht in der Vorlage heute nicht auf und fehlt.

Ohne ordnungsgemäße Vorlage lehne ich die Behandlung des Punktes ab.

Mit freundlichen Grüßen  
Dieter Gutknecht  
(Fraktionsvorsitzender)